

## EL RETO:

**Superar la pérdida de aprendizaje y el desarrollo social perdido, después de dos años de pandemia.**

## OPORTUNIDAD

**Repensemos el aprendizaje y démosle la vuelta a la interrupción. Devolvamos la alegría al aprendizaje.**

## ¿CÓMO HACERLO?

Cuando el aprendizaje es alegre, es significativo, motivador y atractivo. Esto era cierto incluso antes de la interrupción causada por COVID-19 y el cambio a modelos de aprendizaje híbridos y virtuales. Dado que tanto los estudiantes como los educadores sufren por la falta de compromiso, nunca ha sido más crítico devolver la alegría al aprendizaje y despertar la curiosidad natural que vuelve a involucrar y entusiasmar a los estudiantes.

Colectivamente, tenemos la oportunidad de repensar el aprendizaje mediante la creación de experiencias prácticas y lúdicas que fomentan las habilidades sociales, emocionales y de colaboración del siglo XXI que los estudiantes necesitan para tener éxito en la fuerza laboral y en la vida.

Las soluciones proporcionadas a través del sistema de aprendizaje LEGO® infunden alegría en el aula y fomentan habilidades como la resiliencia y la confianza que son la base de un amor por el aprendizaje de por vida.



## SOLUCIONES RECOMENDADAS

### BricQ Motion Essential

Invita a los estudiantes a explorar la ciencia física a través del tema del deporte, permitiéndoles relacionar sus aprendizajes con la vida cotidiana.



### SPIKE™ Essential

Permite a los estudiantes aprender a través de resolución de problemas basada en la narrativa con las minifiguras, lo que hace que las lecciones sean identificables.



Ambas soluciones contribuyen a la comprensión de los estudiantes de materias básicas cruciales, como matemáticas, artes del lenguaje y alfabetización.